



Permitirán a otras disciplinas postularse como jueces

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de la bancada morenista, en la **Cámara de Diputados**, con un tono de triunfo por la aprobación de la Reforma al Poder Judicial, añadió que además de los requisitos que se van exigir para quienes se postulen como jueces o magistrados, generalmente en derecho, se van abrir a otras profesiones. “También se abrirá la oportunidad para que externos en derecho, puedan participar. Seremos un ejemplo en el mundo”, señaló el legislador.

<https://drive.google.com/file/d/1McB1K-kiDk0kaTDKPaVz55KzXZ000le/view>